



2x Silber bei Bundesmeisterschaften U16/18

(Gerald Huemer, Landesverband OÖ, Presse & Öffentlichkeitsreferent) |
Bilder: 2x ÖSB, LVOÖ, Bericht: Florian Mostbauer (Jugend-Referent)

Sehr erfolgreich agierte die oberösterreichische Jugend in den letzten Tagen bei den Bundesmeisterschaften der Altersklassen U16 und U18. Patrick Gelbenegger und Lukas Leisch konnten beide eine Silbermedaille aus Kärnten mit nach Hause nehmen.



Patrick Gelbenegger startete bei den Burschen U18 mit zwei Anfangssiegen gut ins Turnier, verlor in Runde 3 aber gegen den hohen Favoriten und späteren Sieger IM Florian Mesaros. Danach folgten aber zwei weitere Siege gegen direkte Konkurrenten und so reichten in den verbleibenden Runden sichere Remisen um den zweiten Endrang zu sichern. Rang 3 ging an **Dominik Ly**, der allerdings leider aufgrund seiner Bundesligaverpflichtung bei Baden für NÖ anzutreten hatte.

Ebenfalls ein sehr gutes Turnier spielte **Fabian Burrer**, leider ergab sich aufgrund der Zweitwertung trotz starken 4,5 Punkten am Ende „nur“ Rang 4. **Alexander Goller** und **Christopher Binder** erreichten mit 3,5 bzw. 3 Punkten zufriedenstellende Plätze im Mittelfeld.

Bei den Burschen U16 ging **Lukas**

Leisch als einer der Favoriten ins Rennen und wurde dieser Rolle auch durchaus gerecht. Er blieb über sieben Runden ungeschlagen, gab lediglich drei Remis ab und erreichte mit 5,5 Punkten Rang 2, einen halben Punkt hinter dem Sieger FM Daniel Morgunov.

Wie schon in der U18 war auch hier die Zweitwertung nicht auf unserer Seite: **Jakob Postmayer** landete mit nur einem halben Buchholzpunkt Rückstand auf Platz 4 und verpasste somit denkbar knapp eine Medaille.



Sebastian Bauer kam nach misslungenem Auftakt in der zweiten Turnierhälfte nochmal gut in Fahrt und erreichte Rang 7. **Julius Stolz** erspielte bei seiner ersten Bundesmeisterschaft 3,5 Punkte und zeigte damit, dass er den nationalen Vergleich keineswegs scheuen muss.

Zwei Starterinnen stellten wir bei den Mädchen U16. **Christina Felleitner** hatte leider keinen guten Start ins Turnier, steigerte sich gegen Ende aber deutlich und erreichte mit 3,5 Punkten den guten 10. Rang. **Michelle Praschl** erkämpfte sich 3 Punkte und erreichte damit einen Platz im hinteren Mittelfeld.

Mit diesen Ergebnissen ist uns ein guter Start ins Jahr 2018 geglückt, hoffentlich können wir bei den kommenden Meisterschaften ähnliche Erfolge vorweisen. Dank gesagt sei noch unseren beiden Trainern **IM Georg Fröwis** und **FM Marco Dietmayer-Kreutler**, welche mit ihrer Unterstützung vor Ort sicher einen wichtigen Beitrag zum guten Abschneiden geliefert haben.

